

Kreisrundbrief August 2017

Liebe Leserinnen und Leser,

ich hoffe, ihr alle habt Euch in den letzten Tagen und Wochen gut erholt und neue Kraft und Energie getankt. Das wird auch nötig sein, denn in den nächsten Wochen wartet viel Arbeit. Am 24. September wird ein neuer Bundestag gewählt und in Landshut dürfen wir zudem über 3 Bürgerentscheide abstimmen. Mit großer Wahrscheinlichkeit, wird Angela Merkel auch nach dem 24.9. Kanzlerin sein, doch es ist nicht ganz unbedeutend für die zukünftige Politik, wer drittstärkste Kraft wird, wie stark wir Grünen im Bundestag vertreten sein werden und wie viele Stimmen auf FDP und AFD entfallen. Es ist also weiterhin wichtig, einen engagierten Wahlkampf zu machen.

Richtig spannend werden die Abstimmungen über die Bürgerentscheide. 3 Abstimmungen, die die Weichen über die zukünftige Verkehrspolitik in Landshut stellen. Mehr Straßen, mehr Autos, mehr Verkehr oder endlich ein attraktiver Mobilitätsmix mit einem guten ÖPNV, mit sicheren und schnellen Rad- und Fußwegen, mit neuen, flexiblen, bedarfsgesteuerten Angeboten und einem unzerstörten Auwald als Erholungsgebiet. Viele Studien zeigen, dass Städte nur dann nicht im Verkehr ersticken, wenn sie konsequent ihren ÖPNV ausbauen und eine gute Infrastruktur für Radler und Fußgänger bieten. Wenn dann der Ausstieg aus dem Verbrennungsmotor zügig umgesetzt wird, können wir in den Städten auch endlich wieder richtig gut durchatmen. Ihr seht, es gibt viel zu tun und ich bitte euch, die Bürgerinitiativen „Busse Baby“ und „Pro Isarau – Contra Westtangente“ auch in den nächsten Wochen nach Kräften zu unterstützen.

Ich versuche jetzt mal euch einen kleinen Überblick über die zahlreichen Aktivitäten zu verschaffen. Die Liste ist sicher nicht vollständig und es werden sich weiterhin Veränderungen ergeben, aber sie schafft schon mal einen ersten Überblick.

Bundestagswahl und Grüne Termine:

02. September: Claudia Roth besucht Landshut. Ab 13:00 Uhr Kundgebung im Europagarten

04. September: Gillamoos- Montag mit Cem Özdemir in Abensberg. Wir treffen uns um 8:30 Uhr vor dem Bahnhof zur Bildung von Fahrgemeinschaften. Abfahrt ist um 8:45 Uhr. Bitte kurz bei mir melden, wer mitfahren möchte und wer Plätze im Auto zur Verfügung stellt. 0151 52026254 oder hedwig.borgmann@t-online.de.

06. September: Markus Ganserer, MdL, in Neufahrn: „Mobilität auf dem Land“ – Vortrag mit Diskussion, Einladung folgt

07. September: Ludwig Hartmann, MdL, in Landshut: „Damit Bayern Heimat bleibt“ – Vortrag mit Diskussion gegen den Flächenfrass. 19:30 Uhr Gasthaus Zollhaus

12.- 15. September: Klausur der Grünen Landtagsfraktion in Landshut

13. September: Die Landtagsfraktion lädt ein: „Grüner Abend“ im Gasthaus Wintergarten ab 19:30 Uhr

15. September: Wahlkampfabschluss in Adlkofen-Blumberg. Einladung folgt

19. September: Podiumsdiskussion zur Bundestagswahl in der alten Kaserne. 19:00-21:00 Uhr.

20. September: Kreisversammlung ab 19:30 Uhr. Einladung folgt

24. September: Bundestagswahl, Erst- und Zweitstimme Grün! Ab 18:00 Uhr treffen wir uns, um die Wahlergebnisse zu verfolgen. Einladung folgt.

Infostände zur Bundestagswahl: 26.8. Vor dem Rathaus in Landshut und am 9.9. am Ländtor

Jeweils in der Zeit von 10:00-14:00 Uhr. Wer helfen möchte, trägt sich ins Doodle ein:

Stand am Ländtor: <https://beta.doodle.com/poll/gnpiuu8tip2pe8vf>

Bürgerinitiative „Busse Baby“

Die BI arbeitet mit Hochdruck an der Herstellung von Plakaten und Flyer. Sobald die Flyer fertig sind, werden fleißige Helfer gesucht, die in den kommenden Wochen die Flyer möglichst flächendeckend verteilen. Wann immer möglich, wird das mit der Bürgerinitiative Pro Isarauen koordiniert, um Synergieeffekte zu nutzen. Wer Flyer verteilen kann, melde sich bitte bei mir: 0151-52026254 oder hedwig.borgmann@t-online.de. Ich werde mich dann mit Emma Kellner von der BI Pro Isarauen abstimmen.

Die BI steht auch mit einigen Infoständen in der Stadt:

Fr. 25.08.17 Rathaus

Sa. 26.08.17 Karstadt

Sa. 02.09.17 C&A

Fr. 08.09.17 C&A

Fr. 22.09.17 Sparkasse

An den Freitagen beginnen wir gegen 12 Uhr und machen so lange wie möglich. Am Samstag immer in der Zeit von 10:00- 14:00 Uhr. Helfer/innen tragen sich in folgendes Doodle ein <https://beta.doodle.com/poll/epevutcdt92ikm66>.

Bürgerinitiative „ Pro Isarau – Contra Westtangente“

Dies BI hat schon die ersten Plakate geklebt. Leider wurden den Bürgerinitiativen auf meisten Plakatständern nur kleine Flächen unterhalb der Plakatflächen für die Parteien zugewiesen (Format DIN A4 - Quer!!). Ein unmögliches Format und sobald ein Auto davor parkt oder eine Strauch davor wächst, sind die Plakate nicht mehr lesbar. Eine in unseren Augen unzulässige Benachteiligung des Bürgerbegehrens. Der Oberbürgermeister und die Verwaltung waren im Feriensanat nicht wirklich gewillt, Abhilfe zu schaffen und so hat Emma Kellner Beschwerde beim Regierungspräsidenten eingelegt. Es ist auch fraglich, ob es noch ein Sonderplenum zur Westanbindung/Westumfahrung geben wird. Auch hier findet der OB, dass alle wichtigen Informationen bekannt seien!!!

Veranstaltungen der BI Pro Isarauen – Contra Westtangente

29. August: Die Bürgerinitiative informiert um 19:30 Uhr in der Tafernwirtschaft Schönbrunn über den Entscheid am 24. September. Referenten sind: Franz-Josef Hilger und Dr. Ulrich Kaltenecker

12. September: Die Bürgerinitiative informiert ab 19:30Uhr im Gasthaus Zollhaus über den Bürgerentscheid zu Westtangente. Referenten: Rosi Steinberger MdL, Dr. Ulrich Kaltenecker, Franz-Josef Hilger

10. September: Wandern an der Westtangente – Einladung folgt

Und dann gibt es natürlich jede Menge Infostände der BI:

Fr. 25.8. am Ländtor

Sa. 26.8. am Ländtor

Fr. 1.9. und Fr. 8.9. am Ländtor

Do. 14.9. und Do. 21.9. am Ländtor

Fr. 22.9. Altstadt unter dem ersten Arkadenbogen.

Wer helfen möchte, trage sich bitte in die Doodle Listen ein, die ich kurzfristig weiterleite.

Flyerverteilung

Auch die BI "Pro Isarauen" wird einen Flyer zum Bürgerentscheid verteilen und hofft auf tatkräftige Unterstützung. Wer verteilen möchte, melde sich bei Emma Kellner, kellner-em@t-online.de oder 0176 65664716.

Und was ist sonst noch los in Landshut?

25.8. Critical Mass. Fahrradrundfahrt unter dem Motto "Täglich fahren - monatlich feiern", ein Hoch auf ein praktisches, schnelles, flexibles Verkehrsmittel, für welches in der Verkehrsplanung Platz geschaffen werden muss. Treffpunkt um 18.00 Uhr in der Freyung, vor der Kirche auf dem Marktplatz.

Ab dem 07. September läuft „Eine unbequeme Wahrheit“ – der neue Film von Al Gore zum Klimawandel im Kinopolis

15. September: „Parking Day“ – Man kann auf Plätzen viele schöne Dinge tun, wenn sie nicht mit parkenden Autos vollgestellt sind. Deshalb veranstaltet der VCD auch dieses Jahr wieder am Parking Day eine Aktion. Diesmal am Bismarckplatz in der Zeit von 10:00-18:00 Uhr vor dem Schuleingang Seligenthal. Schaut vorbei, diskutiert mit.

Es gibt viel zu tun, packen wir es an

Viele Grüße

Hedwig Borgmann, Elke Rümmelein